
ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN  19

JUMAT WAGE, 12 JUNI  2020

(20 SAWAL 1953)

SABET JUARAALL ENGLAND 2020 

Praveen/Melati Diguyur Bonus Rp 450 Juta

Berbeda dari seremoni-

seremoni penghargaan at-

let PB Djarum sebelumnya

yang dilakukan secara ta-

tap muka, pemberian apre-

siasi kepada Praveen/Mela-

ti dilakukan secara virtual

sesuai dengan anjuran pe-

merintah tentang protokol

kesehatan selama masa

pandemi Covid-19 yang

menerapkan physical dis-

tancing bagi setiap indi-

vidu.

Seremoni virtual ini dise-

lenggarakan dari beberapa

tempat dan dihadiri oleh

Program Director Bakti

Olahraga Djarum Founda-

tion, Yoppy Rosimin (dari

Kudus, Jawa Tengah), Pra-

veen Jordan/Melati Daeva

dan Pelatih Ganda Cam-

puran, Nova Widianto (dari

Pelatnas, Cipayung, Ja-

karta), serta Pelatih Ganda

Campuran, Richard

Mainaky (dari Tondano,

Minahasa, Sulawesi Uta-

ra). Acara ini dipandu oleh

Yuni Kartika dari Jakarta,

Kamis (11/6).

Pada kejuaraan All Eng-

land Open 2020, Praveen

Jordan/Melati Daeva Okta-

vianti berhasil menjadi

kampiun usai mengungguli

perlawanan sengit dari

wakil Thailand, Dechapol

Puavaranukroh/Sapsiree

Taerattanachai lewat dra-

ma rubber game di partai

puncak dengan skor 21-15,

17-21, dan 21-8 di Bir-

mingham Arena, Inggris,

Minggu (15/3).

Atas prestasi tersebut,

Bakti Olahraga Djarum

Foundation memberikan

penghargaan berupa bonus

berupa deposito BCA kepa-

da Praveen Jordan dan

Melati Daeva Oktavianti

masing-masing Rp 200 ju-

ta. Selain itu, bonus juga

diberikan berupa voucher

belanja dari Blibli.com se-

nilai Rp 25 juta bagi kedua-

nya. Dengan demikian, to-

tal bonus yang diterima

Praveen/Melati mencapai

Rp 450 juta.

Yoppy Rosimin, menga-

takan pemberian bonus ini

adalah bentuk motivasi

dari Djarum Foundation

kepada kedua atlet PB

Djarum yang baru saja

diduetkan pada 2018 lalu.

“Bonus ini merupakan

apresiasi kepada Praveen/

Melati atas dedikasi dan

kerja keras mereka sehing-

ga meraih kesuksesan di

All England 2020. Saya op-

timistis, Praveen/Melati

dapat menjadi penerus

Tontowi/Liliyana di masa

mendatang dan membawa

pulang lebih banyak lagi

gelar juara bagi Indonesia,”

tutur Yoppy.

Prestasi Praveen dan

Melati memberikan harap-

an bahwa Indonesia bisa

kembali berbicara banyak

di sektor ganda campuran

pada masa mendatang.

Sepeninggal Owi/Butet, su-

dah dua tahun Indonesia

tidak berada di peringkat

satu dunia pada sektor ini.  

Hal senada juga disam-

paikan oleh Melati kelahir-

an Banten, 26 Oktober

1994 ini juga berterima ka-

sih kepada Djarum Foun-

dation, PB Djarum serta

pelatih yakni Nova Widian-

to dan Richard Mainaky

yang telah memberikan du-

kungan.                    (Sim)-d

JAKARTA (KR) - Sukses meraih gelar
juara All England 2020, pasangan ganda
campuran Indonesia, Praveen Jordan/Melati
Daeva Oktavianti mendapat kucuran bonus
sebesar Rp 450 juta dari Bakti Olahraga
Djarum Foundation.

WACANA LIGA 2 KELUAR DARI PT LIB

Harus Dilakukan Kajian Mendalam

YOGYA(KR) - Pengurus

Kota (Pengkot) Persatuan

Renang Seluruh Indonesia

(PRSI) Kota Yogya mulai

menyiapkan sejumlah

strategi guna mengemba-

likan predikat juara umum

pada Pekan Olahraga

Daerah (Porda) DIY XVI-

2022 mendatang. Salah

satu strategi jangka pendek

yang akan coba dilakukan

adalah menyeimbangkan

kekuatan materi pada

nomor renang lintasan.

Ketum Pengkot PRSI

Yogya Rokhiman SH kepa-

da KR di Yogya, Kamis

(11/6) mengatakan, di ca-

bor akuatik pada Porda

DIY tahun lalu terbagi da-

lam 2 sub cabor yakni re-

nang lintasan dan polo air.

Dari total 40 medali emas

yang diperebutkan, 38 di

antaranya berasal dari re-

nang lintasan dan hanya 2

emas dari polo air.

Dari total medali emas

tersebut, pada Porda lalu,

Sleman sukses merebut

juara umum dengan raih-

an 14 emas yang semuanya

berasal dari renang lin-

tasan. Sedangkan Kota

Yogya harus berada di po-

sisi kedua dengan 12 emas

yang berasal dari renang

lintasan 10 emas dan 2

emas di polo air. “Jadi yang

harus kami kejar pertama

adalah di renang lintasan

agar bisa kembali menjadi

juara umum Porda,” te-

rangnya.

Untuk kembali mendom-

inasi nomor renang lin-

tasan, salah satu cara yang

disiapkan PRSI Yogya ada-

lah menyeimbangkan kom-

posisi atlet. Pasalnya, pada

Porda lalu, Kota Yogya ka-

lah dari Sleman di nomor-

nomor estafet, Sleman

mampu meraih 3 emas

estafet putra dan 2 emas

estafet putri, sedangkan

Yogya hanya mengemas 1

emas estafet putri.

“Berkaca dari komposisi

atlet peraih emas di Porda

lalu, Sleman itu putranya

3 atlet dan putrinya ada 2

atlet. Sedangkan Yogya

putranya 2 atlet dan pu-

trinya juga 2 atlet. Untuk

mengejar keseimbangan

ini, upaya kami terdekat

adalah menyelesaikan

permasalahan mutasi 2

perenang kami, Vito Wara-

dhana dan Khrisna Hari-

murti agar bisa main di

Porda besok. Kalau ada

mereka, kekuatan akan

seimbang,” ujarnya.

Selain menyelesaikan

persoalan mutasi kedua at-

let tersebut, PRSI Yogya ju-

ga mengupayakan proses

regenerasi atlet        (Hit)-d

BIDIK JUARA UMUM PORDA

PRSI Yogya Siapkan Sejumlah Strategi

YOGYA (KR) - Wacana klub Liga 2

keluar dari PT Liga Indonesia Baru (LIB)

dengan mendirikan perusahaan baru te-

rus menggelinding. Namun PSIM Yogya-

karta tidak gegabah dalam merespons wa-

cana ini dan menegaskan masih harus di-

lakukan kajian mendalam sebelum

mengambil langkah lebih jauh.

“Soal munculnya wacana klub Liga 2

keluar dari PT LIB, menurut kami masih

harus dilakukan kajian mendalam dari

segala aspek dan segala pihak,” tandas

Manajer PSIM David MP Hutauruk saat

dihubungi KR, Kamis (11/6).

Seperti diberitakan sebelumnya, per-

wakilan 13 dari 24 klub Liga 2 menggelar

pertemuan di Jakarta, beberapa waktu

lalu untuk mematangkan wacana keluar

dari PT LIB. Munculnya wacana ini di-

latarbelakangi klub Liga 2 tidak menda-

patkan bagian saham di PT LIB. Seba-

nyak 99 persen saham LIB milik klub

Liga 1, sisanya milik PSSI, tapi sifatnya

golden share. 

David juga ikut dalam pertemuan itu.

Namun seperti yang telah disampaikan

CEO PSIM Bambang Susanto, keikutser-

taan David dalam pertemuan itu bukan

berarti PSIM setuju dengan wacana

tersebut.

“David ikut bukan karena setuju atau

tidak, tapi lebih ke arah kumpul-kumpul

saja dan ikut mendengarkan keluhan dan

wacana yang berkembang serta memberi-

kan saran demi kebaikan bersama. Jadi

ini bukan pertemuan membentuk kubu

atau apa pun itu,” tegas Bambang.

PSSI sendiri merencanakan Liga 2 di-

lanjutkan lagi mulai Oktober mendatang

dengan format baru, yakni yang semula

dibagi dua grup, diubah menjadi 4 grup.

Semua grup dimainkan di Jawa dengan

sistem turnamen. Tim yang berhak pro-

mosi juga berubah yang semula 3 tim

menjadi hanya 2 tim.

PSIM pun berharap kompetisi dapat di-

lanjutkan dengan protokol kesehatan ter-

baik. “Pada saat ini PSIM tetap berharap

kompetisi dapat dilanjutkan dengan

segala protokol kesehatan terbaik dan

sitem home tournament yang paling se-

suai dengan kondisi saat ini,” ujar David. 

Tim, lanjut David, tetap diberikan pro-

gram latihan dan tim pelatih dari awal

memang tidak meliburkan pemain. Na-

mun perubahan pola dari bersama dan

terpusat menjadi latihan mandiri di tem-

pat masing-masing. (Jan)-d

ASKAB PSSI SLEMAN 

Liga Super Mungkin Lanjut Agustus
SLEMAN (KR) - Asosiasi Kabupaten

(Askab) PSSI Sleman memiliki sejumlah

wacana terkait nasib lanjutan Liga Super

Askab PSSI Sleman. Kompetisi kasta ter-

tinggi sepakbola Sleman tersebut berpe-

luang untuk dilanjutkan pada bulan

Agustus dan September. 

Sebelum dihentikan akibat dampak

pandemi Covid-19, tim asal Seyegan, TGP

Margoluwih menyandang sebagai pimpin-

an klasemen sementara dengan torehan

10 poin. Sementara itu, Pesat Tempel di

posisi kedua klasemen dengan nilai 9.

Wakil Ketua Umum Askab PSSI Sleman,

Handoko Sutanto kepada KR, kemarin,

menegaskan nasib Liga Super sepenuh-

nya akan ditentukan dalam pertemuan

manajer tim klub peserta dengan Askab

PSSI Sleman di Aula Bappeda Sleman,

Jumat (12/6) malam ini. 

Pertemuan akan berlangsung dengan

tetap menjalankan protokol kesehatan.

Beberapa rencana telah disusun Askab

PSSI Sleman tentang kemungkinan laga

lanjutan Liga Super dan akan diutarakan

pada klub-klub peserta.  “Wacananya

kembali berlanjut pada Agustus dan Sep-

tember, tapi itu harus didukung dengan

kondisi akibat pandemi Covid-19 di tanah

air sudah membaik,” katanya. 

Askab PSSI Sleman pun menanti in-

struksi dari pemerintah untuk dapat kem-

bali melanjutkan aktivitas di lapangan hi-

jau. “Kami menunggu keputusan dari pe-

merintah, juga protokol kesehatan dari

PSSI sebagai acuan kami untuk kembali

melanjutkan aktivitas sepakbola di Sle-

man,” lanjut Handoko. 

Tapi, kompetisi bisa saja dihentikan se-

cara permanen jika seluruh klub peserta

menyetujui hal tersebut dalam rapat.

Pasalnya, ada banyak klub menggunakan

jasa pemain luar daerah, sehingga untuk

kembali ke Sleman pun mereka harus

menjalankan prosedur yang berlaku. 

“Lanjut atau tidak, itu semua tergan-

tung klub nantinya,” sambung Handoko. 

(Yud)-d

BERSIAP UNTUK KEMBALI BERKUMPUL

Latihan Pemain PSS Tak Main-main
SLEMAN (KR) - Rencana lanjutan

kompetisi Liga 1 2020 pada September

mendatang oleh PSSI mendapat tanggap-

an serius dari pada punggawa PSS Sle-

man. Bagus Nirwanto dan kawan-kawan

meningkatkan latihan agar siap jika su-

atu saat mendapatkan panggilan berlatih

kembali ke Sleman. 

PSS sendiri direncanakan kembali

berlatih pada Juli mendatang, atau paling

lambat Agustus. Waktu tersebut dinilai

yang paling tepat dan cukup untuk me-

ngembalikan kondisi pemain usai libur

panjang akibat pandemi Covid-19. Dejan

Antonic, Pelatih PSS menerangkan sesuai

dengan rancangannya, pemain kembali

berlatih Juli atau Agustus. Dalam pan-

tauannya bersama jajaran manajemen,

pemain sudah ’gatel’ untuk kembali me-

rumput dan berlatih bersama.

“Pemain dalam kondisi sangat baik,

mereka makin kerja keras latihan mandi-

ri. Mereka paham betul akan tugasnya,

sudah lama tidak berlatih bersama dan

berlatih lebih keras agar benar-benar

siap,” ujar Dejan Antonic. 

Dejan menegaskan, pemain menambah

porsi latihan yang terfokus pada penguat-

an fisik dengan caranya masing-masing.

Sebut saja, Bagus Nirwanto yang

menguatkan fisik dengan rutin bersepeda.

Irkham Zahrul Milla latihan di lapangan

dekat kediamannya. 

Tiga pemain asing, Yevhen Bokhashvili,

Guilherme Batata dan Zah Rahan Kra-

ngar menjalani latihan fisik di pusat ke-

bugaran serta menjalani latihan untuk

mempertajam feeling ball di lapangan ter-

buka. 

Bek tengah, Aaron Evans menjalani

latihan di Canberra, Australia. Sedang

Irfan Bachdim menjalani latihan mandiri

di Bali dengan beberapa pemain asing.

Tiga penjaga gawang PSS pun fokus men-

jalani latihan mandiri. Ega Rizky berlatih

untuk menambahkan kekuatan kaki dan

menjaga refleks. 

Dejan pun bangga melihat intensitas

latihan para pemainnya yang terus ber-

tambah. Ia berharap, semangat mereka

terus membaik seiring kemungkinan

PSSI melanjutkan kompetisi dengan pro-

tokol kesehatan yang ketat. 

PSSI dengan PT Liga Indonesia Baru

(LIB) selaku operator liga kini masih

terus mematangkan kesiapan untuk

kembali melanjutkan kompetisi di era

new normal. (Yud)-d

MASIH TANGGAP DARURAT COVID-19

Fasilitas Olahraga Pemerintah Tetap Ditutup

YOGYA (KR) - Status

DIY yang masih belum me-

masuki fase normal baru

dan tetap berada pada kon-

disi darurat tanggap ben-

cana Covid-19 membuat fa-

silitas olahraga milik pe-

merintah masih ditutup

untuk aktivitas umum. Hal

ini terlihat dari kebijakan

Pemerintah Daerah (Pem-

da) DIY yang belum mem-

buka fasilitas olahraga

yang dikelolanya, seperti

Kompleks Stadion Man-

dala Krida.

Kepala Balai Pemuda

dan Olahraga (BPO) Dinas

Pendidikan Pemuda dan

Olahraga (Disdikpora)

DIY, Drs Eka Heru Pra-

setya kepada KR di Yogya,

Kamis (11/6) mengatakan,

hingga saat ini Pemda DIY

belum memiliki rencana

untuk membuka berbagai

fasilitas olahraganya da-

lam waktu dekat. Hal ter-

sebut dikarenakan, status

DIY masih dalam tanggap

bencana Covid-19 hingga

30 Juni mendatang.

Sejumlah fasilitas milik

Pemda DIY yang dikelola

BPO yang ditutup akibat

pandemi Covid-19 meli-

puti, Stadion Mandala Kri-

da Yogyakarta, Lapangan

Kenari, GOR Among Raga,

dan GOR Sorowajan. “Ka-

rena tanggap darurat di-

perpanjang, ya kami masih

akan mengikuti peraturan

dari Pemda DIY yang telah

memperpanjang sampai 30

Juni mendatang,” jelasnya.

Apakah nantinya selepas

30 Juni mendatang, status

tanggap darurat dihen-

tikan atau diperpanjang la-

gi, pihaknya hanya me-

nunggu arahan dari Pem-

da DIY terkait status penu-

tupan fasilitas olahraga ini.

“Penutupan ini ditujukan

untuk menghindari ter-

jadinya kerumunan, jadi

sampai kapannya belum

bisa kami pastikan, me-

nunggu kebijakan dari

Pemda DIY,” ungkapnya.

Mengenai peluang digu-

nakannya kembali Stadion

Mandala Krida untuk per-

tandingan sepakbola level

nasional pascabatalnya

proyek renovasi tahun ini,

Eko juga masih belum bisa

memberikan kepastian.

Mengingat, sampai kapan

status tanggap darurat

yang diterapkan Pemda

DIY akibat Covid-19 juga

belum dapat dipastikan.

Dijelaskan Eko, dengan

batalnya rencana proyek

renovasi stadion yang di-

persiapkan untuk Piala

Dunia FIFA U-20 karena

anggaran sebesar Rp 60

miliar terkena refocusing.

(Hit)-d

BERTARUNG 2 KALI TAHUN DEPAN

Anthony Joshua dan Tyson Fury Sepakat
LONDON (KR) - Pe-

tinju kelas berat Anthony

Joshua dan Tyson Fury se-

pakat bertarung dua kali

tahun depan. Duel itu

akan memiliki gengsi be-

sar karena melibatkan

sesama kebanggaan Ing-

gris. Kedua petinju belum

menandatangani kontrak.

Namun, Eddie Hearn se-

laku promotor Joshua me-

nyatakan negosiasi ber-

jalan lancar.

“Kami membuat kema-

juan besar. Masih banyak

yang harus diselesaikan.

Tapi kami bergerak ke

arah yang benar. Kami se-

dang mencari tempat dan

tanggalnya. Pada prinsip-

nya masing-masing me-

nyetujui akan ada dua per-

tarungan,” kata Hearn

kepada Sky Sports.

Hearn menyebut duel

pertama Joshua dan Tyson

Fury berpeluang digelar

pada musim panas 2021.

“Pertarungan terbesar da-

lam sejarah tinju Inggris

baru saja disepakati. Ke-

sepakatan dua pertarung-

an. Tyson Fury melawan

Anthony Joshua tahun de-

pan,” tulis Tyson Fury di

akun Instagram.

Joshua merupakan juara

versi WBA, IBF, dan WBO.

Sedangkan Tyson Fury

memiliki sabuk WBC.

Artinya, duel mendatang

berpotensi menentukan

siapa juara dunia sejati.

Namun, skenario itu akan

batal jika masing-masing

tumbang di laga sebelum-

nya. Joshua dijadwalkan

meladeni petinju Bulgaria

Kubrat Pulev. Sementara

Fury melakoni duel ketiga

versus Deontay Wilder.

“Saya harus menghan-

curkan wajah Deontay

Wilder di partai berikutnya

dan kemudian kita pergi

ke pertarungan Joshua ta-

hun depan,” ujar Fury.

Setelah itu, masih ada

kemungkinan penundaan

lebih lanjut. Jika Fury ber-

jaya, WBC memintanya

menghadapi juara interim

Dillian Whyte terlebih

dahulu. Namun, Hearn

mengatakan kubu Joshua

dan Fury telah menyetujui

struktur dari kesepakatan

yang diusulkan.

“Ini pertarungan terbe-

sar yang pernah ada di tin-

ju Inggris. Tidak akan per-

nah ada lagi pertarungan

yang lebih besar di genera-

si kita,” pungkasnya. 

(Ben)-d

KR-Adhitya Asros

Rokhiman SH

KR-AP Photo

Anthony Joshua merayakan kemenangan usai

kembali merebut juara dunia kelas berat dari

Andy Ruiz Jr. 

KR-Adhitya Asros

Kompleks Stadion Mandala Krida dan fasilitas

olahraga milik Pemda DIY masih belum dibuka un-

tuk umum akibat pandemi Covid-19.

KR-Istimewa

Praveen Jordan/Melati Daeva Oktavianti saat menerima bonus dari Djarum

Foundation secara virtual.


